

Constructoras celebran alza de hasta 100% en ganancias del primer semestre



Felipe O’Ryan

Después de una serie de dificultades en el último tiempo, el 2025 pareciera proyectarse como un buen año para las principales empresas constructoras del país, que han dado a conocer sus resultados a la Comisión para el Mercado Financiero (CMF) para el cierre del primer semestre de este año. Ingevec, que informó sus balances esta mañana, obtuvo utilidades por \$7.541 millones entre enero y junio de este año, un alza de 18,2% versus el mismo periodo de 2024. Sus ingresos crecieron un 16,5%, hasta \$130.627 millones. La constructora dijo al regulador que “la estabilización de los costos de construcción y mejoras en la productividad” estuvieron entre los factores que impulsaron sus resultados.

Ayer en la tarde también publicó sus resultados SalfaCorp, con ganancias por \$24.860 millones, es decir, un 2,2% más que en el mismo lapso de

2024. La empresa indicó que tuvo una mayor actividad “especialmente en grandes proyectos mineros, entre los cuales se encuentra Minera Centinela”.

Por otro lado, Paz Corp fue la empresa constructora que tuvo un mayor incremento porcentual en sus utilidades: ganó \$5.237 millones en el primer semestre, versus \$2.604 millones en igual periodo de 2024, es decir, un alza de 101%. Sus resultados se aceleraron sobre todo en el segundo trimestre de este año, cuando registró utilidades por \$2.960 millones frente a los \$487 millones obtenidos en esos mismos meses de 2024. En el segundo trimestre, la empresa inició la entrega del proyecto Verdece II, ubicado en la comuna de Lo Barnechea, con 104 departamentos.

Besalco, la última firma del rubro que ha informado a la CMF hasta ahora, también mejoró sus ganancias: \$23.786 millones en el ejercicio actual contra \$12.770 millones del año pasado. Sus utilidades aumentaron un 86,3%.